Агалиева Диана МБОУ СОШ с.Ябалаково МР Илишевский район.
Задание 1.
1. Маленькое                                            1. Враг
2. Малина                                                 2. Враждебный
3. Молодое                                                3. Грабеж
4. Налим                                                   4. Разжигать
5. Умиление                                             5.Угрожать

Задание 2.
( Кто?) Сорока устраивает гнездо. (птица); существительное в именительном падеже).
( Кого?)Сорока устраивает гнездо.( Им. числит.) Тогда сорока- омонимы. ОМОНИМЫ слова, имеющие одинаковое звучание, но различные по значению.
Гнездо устраивает сороку( кого?).	

Задание 3.
          Драть как сидорову  козу- это значит, что его будут очень сильно ругать, наказывать или даже бить.
Наготовить как на маланьину свадьбу- накрыть обильный стол со множеством самых разных блюд и закусок.
Филькина грамота- «невежественый, безграмотно составленный или не имеющий юридической силы документ».
Тришкин кафтан — попытка решить проблему, создавая новую, необдуманные действия, приводящие к еще худшему результату.
Вот тебе, бабушка, и Юрьев день — неожиданность, обманутые ожидания, нежданное огорчение.
Кузькина мать-русское идиоматическое выражение, означающее угрозу.
Все они притяжательные прилагательные . Этолексико-грамматический разряд прилагательных, обозначающих принадлежность какого-либо предмета определенному лицу или животному.

Задание 4.
1. Слово образовано от слов «без помощи» приставочно-суффиксальным способом. Бес-приставка, помощ-корень, н-суффикс, ая- окончание, беспомощн-основа. Но ребенок перенес значение этого слова.  (Беспомощная- нуждающийся в помощи, лишённый поддержки; неспособный сам делать что-нибудь для себя; своими силами справиться с чем-либо).	
2. Слово образовано от слова фин( муж род ед.ч.) суффиксальным способом. Фин-корень, ик-суффикс, нулевое окончание, финик-корень. Хотел назвать «ребенка фина», но это неправильное образование.
3. Секретарша .Слово образовано от слова секретарь (м.р. ед.ч.) суффиксальным способом. Секретарь — корень, нулевое окончание, 
секретарь — основа слова. Но ребенок образовал это слово от слова «секрет».Тогда секрет-корень;  ар,ш-суффиксы, а- окончание.
4. Ворк. Слово образовано говорящим от слова-ворчать-бессуффиксным способом. Правильно будет ворчун. Ворч-корень, ун-суффикс, нулевое окончание, ворчун-основа. Слово образовано суффикальным способом.
5. Высоли.  Высолить-пропитать солью целиком. Ребенок просил убрать соль. Это перенос значения по смежности, т.е. метонимия.
Задание 5.
1.Неизменяемые имена существительные: пальто, кофе.
Неизменяемые имена прилагательные: беж, хаки.
Неизменяемые местоимения: где, куда( вопросительные).
Неизменяемые глаголы: беречь, идти.
2. Неизменяемые глагольные формы – это слова, которые сохраняют свою первичную форму не зависимо от того, в каком контексте речи используются. Неизменяемые глагольные формы обладают только постоянными грамматическими признаками глаголов. Инфинитив – неопределенная (начальная) форма глагола.
Например, рассказывать истории, благодарить за услугу.
Деепричастие- особая форма глагола: строя дачу, написав письмо.
Прилагательные в форме простой сравнительной степени не изменяются и не имеют окончаний. В предложении они, как правило, являются частью составного именного сказуемого: Этот склон опаснее, хуже.

Задание 6.

Я тревожусь. Я- подлежащее, тревожусь-сказуемое.Значение- беспокоиться, тревожиться.
Меня это тревожит. Это- подлежащее, тревожит- сказуемое, меня-дополнение.  Значение- затруднять себя.

Мне тревожно. Тревожно-сказуемое, мне-дополнение.

[bookmark: _GoBack]Я в тревоге.	Я- подлежащее, в тревоге-сказуемое.

Задание 7.
Увлечь-  захватить. Захватить- сильно заинтересовать, поглотить всё внимание, все силы, увлечь.

Прах-пыль, останки. ОСТА́НКИ, -ов. Тело умершего или то, что осталось от его тела.
Храм- церковь. Церковь-объединение последователей той или иной религии, организация, ведающая религиозной жизнью и соответствующим культом; религиозная община. 
Вращать- вертеть, крутить. Приводить в круговое движение .
Кладезъ-колодец. Укреплённая срубом узкая и глубокая яма для получения воды из водоносного слоя. Различие в том, что старославянские слова  частично вышли из употребления.
